



Société de recherche
sur le cancer

2 000 000\$ pour soutenir la recherche pour le cancer de la prostate!

[PROCURE](#) est fier d'annoncer un partenariat stratégique avec la [Société de recherche sur le cancer \(SRC\)](#). Cette collaboration marque une nouvelle étape dans notre engagement continu à soutenir la recherche innovante et à améliorer les traitements pour les patients atteints de cancer de la prostate.

Une nouvelle alliance en 2024

Aujourd'hui, nous sommes ravis de nous associer à la Société de recherche sur le cancer. Cette nouvelle collaboration témoigne de notre engagement indéfectible à soutenir des initiatives de recherche de pointe et à offrir des solutions innovantes aux patients et à leurs familles. Ensemble, nous investirons à parts égales, un grand total de 2 millions de dollars sur les trois prochaines années en finançant quatre projets de recherche de 500 000\$.

« Nous sommes profondément engagés à établir des partenariats avec divers collaborateurs pour faire progresser la science. Notre annonce de collaborer avec la Société de recherche sur le cancer vient enrichir cette liste précieuse de partenaires et symbolise une avancée majeure dans notre mission. Ensemble, nous visons à repousser les frontières de l'innovation et à offrir un avenir meilleur aux patients touchés par le cancer de la prostate. » affirme Laurent Proulx, président-directeur général de PROCURE.

« Ce partenariat d'exception avec PROCURE nous permet de renforcer notre soutien à la recherche sur le cancer de la prostate, l'un des plus courants chez les hommes au Canada. Ensemble, nous avons l'occasion de faire avancer les connaissances et les traitements, offrant ainsi un espoir précieux aux patients. », conclut Manon Pepin, présidente et cheffe de la direction de la SRC.

Élargissement des collaborations

PROCURE multiplie ses efforts pour établir des partenariats solides avec des organisations de premier plan. En 2022, nous avons collaboré avec la Fondation du cancer des cèdres et la Fondation Terry Fox, des entités reconnues pour leur contribution significative à la recherche et au soutien des patients atteints de cancer. En 2023, nous avons uni nos forces avec la Fondation de l'Association des Urologues du Québec et la Fondation boursière de l'Association des Urologues du Canada, élargissant ainsi notre réseau de spécialistes et améliorant notre impact sur la communauté médicale.

Un engagement continu

Cette série de partenariats démontre clairement notre dévouement à créer des synergies efficaces avec des organisations qui partagent les mêmes valeurs. Grâce à ces alliances, nous avons pu renforcer notre soutien aux patients, augmenter les fonds dédiés à la recherche et sensibiliser davantage le public sur l'importance de la détection et du traitement du cancer de la prostate.

En rejoignant nos efforts avec ceux de la Société de recherche sur le cancer, nous espérons non seulement renforcer notre impact actuel, mais aussi ouvrir de nouvelles voies pour des traitements plus efficaces et des résultats améliorés pour les patients. Nous restons déterminés à poursuivre notre mission et à continuer de faire des progrès significatifs dans l'avancement de la science pour traiter et guérir le cancer de la prostate.

(Les détails de l'éligibilité des 4 bourses de 500 000\$ seront partagés début avril 2025).

À propos de PROCURE

[PROCURE](#) est un organisme de bienfaisance dans la lutte contre le cancer de la prostate. Il sensibilise, soutient et informe les personnes concernées par cette maladie. Il promeut et contribue au financement de la recherche de classe mondiale.

À propos de la Société de recherche sur le cancer

Fondée en 1945, la [Société de recherche sur le cancer \(SRC\)](#) est l'un des seuls organismes canadiens exclusivement dédiés au financement de la recherche sur tous les types de cancer. Depuis sa création, la SRC a soutenu des milliers de chercheurs qui ont effectué des avancées importantes dans la prévention, la détection et le traitement du cancer. À ce jour, grâce à la générosité de partenaires et donateurs à travers le Canada, la SRC a distribué plus de 388 millions \$ en subventions et bourses de recherche.